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Сегодня в сфере жилищно-комму-
нального хозяйства бескрайнее по-
ле для творчества, самовыражения.

Поэтому в первых же строках хочу обра-
титься к тем юношам и девушкам, кото-
рые не прошли по конкурсу в вузы: в эти
дни перед вами уже встал вопрос - а ку-
да устроиться на работу? Не буду ничего
навязывать, но в сфере жилищно-ком-
мунального хозяйства есть где прило-
жить свежие умы и силы. Здесь вполне
можно заработать и на жизнь.

Скажу несколько слов о себе. Я ведь
тоже на заре своей юности не чаял, что
жизнь окажется связанной с комплек-
сом городского хозяйства. Я окончил
Институт инженеров железнодорожного
транспорта, но судьба так сложилась,
что попал в сферу жилищно-коммуналь-
ного хозяйства. Откровенно сказать,
сначала полагал, что приходят сюда
только от безысходности и проявить
свои способности тут никак нельзя. Но
вот поработал несколько лет в ЖКХ и
понял, что это не так.

Лично я, как руководитель ДЕЗа, го-
тов принимать молодых людей на рабо-
ту. Кадры нам нужны и в аппарат, и для
обслуживания жителей, и для благоуст-
ройства территории. Это живая работа с
людьми и для людей, от которой сразу
видны конкретные результаты, и поми-
мо заработка, пока пусть и не столь
большого, есть душевная удовлетворен-
ность.

А фронт работ для юношей и девушек
мы обеспечим. Задумки и планы у нас
большие: реанимировать, возродить зна-
менитый Сиреневый сад - жемчужину не
только нашего района. Наш проект по
комплексному благоустройству террито-
рий, включая и Сиреневый сад, завоевал
первое место в общегородском конкурсе
подобных проектов.

Есть еще один благородный фронт ра-
бот: займемся возведением надстроек
над последними этажами жилых домов и
начнем со здания, где расположен наш
ДЕЗ. В надстроенных помещениях можно
будет оборудовать спортивные залы с
набором спортивного инвентаря без по-
мех для жильцов.

Интересных идей, задумок очень мно-
го, и реально воплотить их в жизнь, за-
родить новые возможно только в одной
связке с молодыми, энергичными людь-
ми. Так что думайте, решайте и приходи-
те к нам. Не пожалеете!
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Елена ФЕДОРОВА,
жительница корпуса 909, 
Зеленоград:
- Нашему дому 20 лет, и сдали его
строители с большими дефектами. В
результате одна из комнат нашей
«трешки» зимой становится нежи-
лой: на стенах образуется лед, отсла-
иваются обои. Много раз обраща-
лись в ДЕЗ, однако специалисты
ссылаются на то, что строители не
выполнили герметику... Но жители-
то чем виноваты? Мы уже который
год с содроганием думаем о гряду-
щей зиме.

Владимир КРУЧИНИН,
начальник светотехнической
инспекции ОТИС г. Москвы:
- Мы - организация контролирующая,
поэтому основная нагрузка зимой
ложится на Мосгорсвет. Его задача -
готовить городские осветительные
сети к зиме, проверять и заменять
изоляцию, ставить новые лампы.
Ведь старые при отрицательных тем-
пературах не горят. В темное время

суток мы выявляем, где не горят фо-
нари, днем - в каком техническом со-
стоянии опоры, их внешний вид. Ка-
ждую неделю предъявляем большое
количество предписаний о наруше-
ниях и неполадках. Чтобы зимой их
было меньше, работаем напряженно
и сейчас.

Александр ЧЕБОТАРЕВ,
глава управы Панфиловского
района:
- Готовиться к зиме мы начали давно.
Кроме традиционных работ по опрес-
совке систем и остеклению жилых
корпусов занимаемся комплектацией
штата ремонтно-эксплуатационных
служб, стараемся обеспечить двор-
ников средствами малой механиза-
ции. Задолго до снежных заносов ду-
маем и о парковке личного авто-
транспорта, иначе машины сузят и
без того тесные подходы к жилым
корпусам. В предзимней кампании не
обойтись без поддержки жителей,
которых мы призываем бережно от-
носиться к своим жилищам.

Леонид ТРОИЦКИЙ,
научный работник, 
ул. Флотская, САО:
- Каждый год нам рассказывают, как в
других городах люди мучаются без те-
пла. А я думаю: сколько же и у нас про-
падает попусту драгоценных калорий!..
Выйдешь на лестничную клетку - хо-
лодно: там никто не утепляет окна так,
как это делает хозяин у себя в кварти-
ре. Зато дома приходится форточку от-
крывать, потому что топят у нас, что
называется, от души, а регулировать
обогрев невозможно. Вот если бы те-
перь ДЕЗ подъездом занялся, чтобы не
дуло из всех щелей!..

Евгений УСПЕНСКИЙ,
фотожурналист 
«Комсомольской правды»:
- У нас во втором подъезде дома № 7
по ул. Хачатуряна практически на всех
17 этажах сломана арматура для ламп
дневного освещения. Ремонтники по-
шли по легкому пути: вместо ремонта
подсоединили обычные лампочки,
продолжительность горения которых

измеряется даже не днями, а часами.
В итоге зимой у лифта всегда непро-
глядная темень. Я уж не говорю о
подъездном кодовом замке, который
если не сломан, то от мороза частень-
ко не открывается.

Рустам ХАБИБУЛЛИН,
дворник, СЗАО:
- Зима, как всегда, принесет много
хлопот нашему брату. Взять хотя бы
машины. Во дворе вечером их столь-
ко наставят, что, если снег ночью пой-
дет, утром не разгребу его при всем
желании. Вплотную у подъезда стоят
- даже тележку с мусором до контей-
неров не вывезти. Власти говорят по
телевизору: «Малая механизация по-
может!» А где она? - йок. Нету! Вся
механизация - лопата и метла. И пока
машины из двора утром не выедут,
мне и делать нечего. В ответ слышу:
«Понабрали бездельников!» Я не оби-
жаюсь. Вспомните, как относились к
дворнику до революции - и как сей-
час. Да и работать за те деньги, кото-
рые нам платят, маловато охотников.

ЧТО НУЖНО СДЕЛАТЬ, ГОТОВЯСЬ 
К ЗИМЕ, В ВАШЕМ ДОМЕ И РАЙОНЕ?

БЛИЦОПРОС

НОВОСТРОЙКА КО ДНЮ ГОРОДА. День
города Москва встретит открытием нового
многофункционального ледового комплек-
са, сообщил в субботу, 2 августа, мэр Юрий
Лужков. Комплекс откроется на Профсоюз-
ной улице. Площадь его искусственного ле-
дового покрытия будет самой большой в
столице - 1800 квадратных метров.

ТЕЛЕФОН ДОРОЖАЕТ. Абонентская теле-
фонная плата во второй раз за год повыше-
на с пятницы, 1 августа. Как уверяет пресс-
служба ОАО МГТС, это подорожание - пос-
леднее в нынешнем году. Теперь плата за
телефон составляет 140 рублей в месяц
(плюс налог с продаж) вместо 126 рублей.
Все льготы по оплате телефона для соот-
ветствующих категорий москвичей сохра-
няются.

ДТП В ЦЕНТРЕ. В центре столицы в вос-
кресенье, 3 августа, произошло крупное ав-
томобильное ЧП - столкнулись сразу 3 лег-
ковых автомобиля. Об этом сообщило ГУВД
столицы. Произошло ЧП поздним вечером -
в 22 часа 15 минут - напротив дома 49 по
Комсомольскому проспекту. После столк-
новения 2 машины - БМВ и «хонда» - заго-
релись. В результате два человека погибли,
4 серьезно пострадали.

КОПАЙ, СТУДЕНТ! Как сообщили «МС» в
понедельник, 4 августа, из Московского го-
родского штаба молодежных строительных
отрядов, студенты московских вузов в лет-
ние каникулы активно занимаются строи-
тельством. Всего на стройках города ны-
нешним летом работают около 14 тысяч
студентов. В основном сфера приложения
их энергии - городская программа «Мой
двор, мой подъезд». По этой программе си-
лами студентов строятся детские площадки,
благоустраиваются дворы, ремонтируются
подъезды.

КИТАЙ ПОДДЕРЖИТ КАНДИДАТУРУ МО-
СКВЫ. Китай намерен поддержать кандида-
туру российской столицы в качестве хозяй-
ки Олимпиады-2012. Об этом в четверг, 31
июля, заявил в ходе встречи с вице-мэром
Москвы Валерием Шанцевым президент
НОК КНР Юань Вэйминь.
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Накануне Дня строителя столица получила необыкно-
венный подарок: закончены работы по возведению
храма Живоначальной Троицы на Борисовских прудах.

Второй в Москве по величине, этот храм - центральное со-
оружение комплекса Патриаршего подворья, которое также
включает в себя колокольню с двенадцатью колоколами, ча-
совню Александра Невского и здание воскресной школы. 

Комплекс Патриаршего подворья был заложен в 1988 го-
ду в память 1000-летия Крещения Руси. Сейчас в храме Жи-
воначальной Троицы осталось завершить только внутренние
отделочные работы. Когда храм откроется, он сможет при-
нимать около четырех тысяч прихожан одновременно. Ис-
полняющий обязанности наместника подворья отец Олег
уже ведет службы в часовне Александра Невского. В сентя-
бре начнутся занятия и в воскресной школе - в пяти класс-
ных комнатах детям будут давать уроки музыки и хорового
пения. Концерты планируется проводить в парадном круг-
лом зале. Кроме того, ребята будут осваивать иконопись и

обучаться церковным прикладным искусствам: вышивке,
резьбе по дереву, работе с камнем и металлом. 

Проект храма полностью разработан в мастерских Мос-
проекта-2. Его авторы - архитекторы М. Посохин, В. Колос-
ницын, Е. Ингема, М. Окунев, Е. Дроздов, И. Кочетова. На
роспись стен Патриарх Московский и всея Руси Алексий II
благословил заслуженного художника России Василия Нес-
теренко. Группу иконописцев возглавляет Анна Белянова.

Храм Живоначальной Троицы возведен полностью на
средства финансово-промышленной группы «Балтийская
строительная компания», которая построила и восстановила
по России уже около 40 церквей. 

Согласно решению правительства Москвы, после заверше-
ния строительства весь комплекс Патриаршего подворья будет
включен в число историко-культурных памятников столицы и
переведен в собственность города, а Московская патриархия
получит его в бессрочное и безвозмездное пользование.

Екатерина САБЛИНА

«МС» - Интерфакс 
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